



生方勇二 議員

新型コロナウイルス接種の4回目は

3回目のワクチン接種を勧めてきましたが、現在までの接種状況はどうなっていますか。

健康保険課長 接種控えが懸念されますが、第4回目接種の予定はいつですか。

健康保険課長 2月までに3回の接種率は、村の接種率は1・2回目は80%台で、3回目は60%台です。国や県より高いですが、若年層の感染者が増加しているので接種を検討してほしいです。

マイナンバーカード普及の取り組みは

政府はマイナンバーカードの普及

政府はマイナンバーカードの普及

行口座の利用登録など、計2万円分のポイントを付与するとしています。村でもこの特典を受けられますか。また、活用等について今後の対応はどうなりますか。

企画財政課長 コンビニ交付などの活用については、システムの構築費用も多額であり、課題があるため慎重に検討していきます。

住民生活課長 インターネットを申請することで、特典を受けることができます。



鉄鋼スラグが搬入されたしんとうソーラーパーク

鉄鋼スラグが搬入された経緯は

平成24年に設計金額5千万円超の旧橋名カントリークラブ跡地造成工事が、指名競争入札ではなく、村で工事の実績がない業者に一者だけの随意契約で発注し、有害物質を含む鉄鋼スラグ砕石が搬入されました。当時の村の対応は

企画財政課長 正しかったのか、契約の経緯を説明してください。

一方に依頼書を送付し、設計金額の一割程度(525万円)の見積書が業者から提出され、工事請負契約が締結されていました。

英語など学力向上の取り組みは

令和3年度英語教育実施状況調査で群馬県が全国で2位になりましたが、本村の成果の概要とその他の学力や人間性の向上に向けての教育長の考えはどうですか。

教育長 英語教育は平成29年度にALTを2名に増やしました。今後は、1人1台端末を英語の授業で活用し、英語力の向上を図っていくことを考えています。全体の学力の向上はICTの活用も活用し、村全体として同一歩調で指導していくことが重要だと思います。人間性の向上は行事や部活動など、学校教育活動のすべてにおいて養っていくことが重要であります。

南分署の移転による村への影響は

南分署の移転により火災対応及び救急搬送のレスポンスタイムに変化はありますか。

総務課長 本村および吉岡町の運用効果は向上しています。

災害時の非常時電源確保は

村内に点在するソーラー発電施設を非常時電源として利用することは可能ですか。

総務課長 東京電力へ確認をしました。この自営線を敷設した場合、電力会社からの売電が行えなくなりますが、これは

Q 子宮頸がんワクチン接種の対応は A 対象者に個別に通知

子宮頸がんワクチン接種は

国は子宮頸がんワクチン接種の積極的勧奨を再開すると決めました。村の役割はどのようなものですか。

健康保険課長 対象年齢である中学1年生から高校1年生までの女子へ個別通知を送りました。平成9年度生まれから平成17年度生まれの方で、ワクチン未接種の方たちに対して、本年4月から令和7年3月末までの3年間を公費で接種できるようにしています。村が県や国に



積極的勧奨が再開された子宮頸がんのリーフ

挙げていかなければならない内容だと思っておりますが、村長はどのようにする必要がありますか。

村長 私の方ではよく分かりませんが、医療の専門機関の方で研究していると思っております。男性のワクチンができて、ワクチンを打てば効果があるということがはっきりすれば、県で



ヒトパピローマウイルス(HPV)とは…性経験のある女性であれば50%以上が生産力一度は感染するとされている一般的なウイルスです。子宮頸がんを始め、肛門がん、膣がんなどのがんや尖圭コンジローマ等多くの病気の発生に関わっています。特に、近年若い女性の子宮頸がん罹患が増えています。(厚生労働省ホームページ参照)

齊藤将史 議員





南 千晴 議員

Q ウィッグ等の購入補助を

A 他市町村を参考に前向きに検討

香害や化学物質過敏症の周知を

■ 昨年8月に国が「香害」に関するポスターを作成しました。特に公共施設における社会的な配慮や理解のため、村でも周知の必要があります。

■ 住民生活課長 広報やホームページ、教育委員会事務局とも相談をしながら周知をしていきます。

不妊症・不育症治療費の助成事業の継続を

■ 本年4月から有効性や安全性が確認された不妊治療の保険適用が始まりました。それにより都道府県が実施している補助金が廃止されましたが、村独自の不妊症等の助成事業は来年度以降も継続して実施してまいりますか。

■ 村長 過日、内部で引き続き実施していくことと決めた方向でやります。

新保育園の開設時期と幼稚園における仕事との両立支援は

■ 新保育園の開設はいつですか。

■ 住民生活課長 開所目標は令和6年4月1日です。

■ 現在も定員以上の入所状況です。定員割れをしている幼稚園は、慣らし保育や預かり保育が開始する期間が課題です。保護者から今の状況では、仕事との両立が難しいと聞いています。検討はしていますか。

■ 教育委員会事務局 局長 預かり保育は必要に応じて実施しています。慣らし保育が開始する期間が課題です。保護者から今の状況では、仕事との両立が難しいと聞いています。検討はしていますか。



幼稚園でも仕事との両立支援の充実を（南幼稚園預かり保育）

がん患者の支援のためウィッグ等の購入費の補助を

■ がんの治療には検査や通院、入院や手術、投薬等さまざまなことに費用がかかります。一部自治体では、がん患者が安心して療養生活や社会参加ができるよう、医療ウィッグや胸部補整具の購入費用を助成する動きがあります。村でも行う考えはありますか。

■ 健康保険課長 県内で実施している自治体の情報収集をしながら前向きに検討します。

電動型生ごみ処理機や小枝粉碎機も補助対象に

■ 生ごみ処理容器購入補助金はなぜ電動型は対象外なのですか。

■ 住民生活課長 当初は電動型の想定はなかったと思いますが、他の自治体を参考に検討したいと考えています。

■ 小枝粉碎機も補助対象になりませんか。

■ 村長 よく調べて、検討して進めたいと思います。

香害とは...化粧品や香水、合成洗剤、柔軟仕上げ剤などに含まれる合成香料、いわば化学物質の匂いによって、不快感や健康への影響が生じることを言います。また、合成香料から化学物質過敏症が誘発されるともいわれています。

Q 太々神楽や獅子舞の保存は

A 補助金を交付し周知方法も検討

70年先を見据えた自然環境の保全是

■ 第6次総合計画にも『自然と安心を守る村づくり』とありますが、長期的な自然環境の保全等を考慮した行政計画は行われていますか。

■ 産業振興課長 村の都市計画マスタープランと総合計画の中で自然環境について計画に盛り込み、各種政策や将来の計画の参考としています。

家庭ごみの分別収集の現状と今後は

■ 令和6年度からプラスチック容器包装も分別収集が開始予定のことですが、各自治会で設置と管理をしているゴミステーションの問題と、今後

■ 住民生活課長 指定袋に入っていないごみの投棄があつた際は、調査指導、警告シールでの周知、注意喚起の掲示等をしていきます。



伝統文化の後継者育成を（宿稻荷神社の獅子舞）

小中学校の学びの推進に向けて

■ 学習指導要領で決められている課題について、どのように学習の理解と定着を進めていますか。

■ 教育長 授業内で全ての子どもが習熟することが理想ですが、大きな課題です。休み時間や放課後

■ 統文化の冊子の配布や、太々神楽や獅子舞の発表の機会を作ってきました。今後も地域文化への興味関心をよ

■ 等を利用した個別の声掛け、工夫した宿題プリント、GIGAスクールでの学習支援システム（TADE）の活用、ぐんぐん土曜塾やぐんぐんサマー塾などで知識や技能の定着を図っています。

通学路危険箇所等の改善、対策は

■ 通学路点検の後の対策や進捗状況はどうですか。

■ 教育委員会事務局 局長 通学路安全点検は一年を通して対応しています。昨年度は22箇所です。合同点検を実施し、施設設備改修には時間も要するため、子どもたちの安全を最優先に考えて通学路の変更、安全教育の強化、見守り活動等の対策を行っています。

第6次総合計画『人と文化を育む村づくり』の推進は

■ 村指定無形民俗文化財を一丸と文化財をいかに守り保護していく考えはありますか。

■ 教育委員会事務局 局長 保存会へ活動費補助金、保存事業費補助金等の交付の他、周知活動として伝

須田仁美 議員



